



時の移り変わり

五泉市長 伊藤 勝美

あけましておめでとございます。

五泉市シルバー人材センターの会員の皆さまにおかれましては、健やかに新年を迎えられましたことと心よりお慶び申し上げます。

また、常日頃から市政運営にご理解とご協力を賜り、厚く感謝申し上げますところであります。

さて、平成三十年の新春を迎え、平成と元号が変わりまして、早くも三十年目を迎えましたことを改めまして実感いたしました。

この間、平成元年に旧五泉市シルバー人材センターが設立し、その十年後の平成十年には旧村松町シルバー人材センターも設立されるなど、平成の時代を迎え、この地で皆さまが長年にわたりご活躍されてこられましたこと、そして皆さまの貴重な経験や優れた技術が、市民生活の向

上や地域の活性化に多大なるご貢献を果たされてきたことに、深く敬意を表すところであります。

情報化社会の到来など、時代の移り変わりとともに、私たちを取り巻く環境も様変わりし、生活の利便性も向上してまいりました。しかしながら、皆さまの経験や技術に裏打ちされた技は、いつの時代になりましても市民生活に、そしてこのまちの繁栄には不可欠なものであります。会員の皆さまにおかれましては、確かな技術の伝承による人材育成とシルバー人材センターの益々の発展に向け、引き続きご尽力を賜りますようお願い申し上げます。

結びに、五泉市シルバー人材センターの益々のご発展とこの一年が皆さまにとりまして輝かしい年となりますよう祈念申し上げます。年頭のごあいさつといたします。

役員視察研修 十月十一日

長野県の佐久シルバー人材センターの役員の方々へ、視察研修に訪れました。

派遣事業の取組みや事業運営について話し合いました。





新しい年を迎えて

理事長 布施 勝

あけましておめでとございます。

会員の皆様におかれましては、よき新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。また、旧年中は、皆様の温かいご理解とご協力を賜りまして、厚くお礼申し上げます。

本年も、「自主・自立」「共働・共助」

を理念とするシルバー人材センターの発展をめざし、会員の拡大や就業開拓など積極的な事業運営に取り組んでまいり所存ですので、会員の皆様並びに関係各位のご理解ご協力をお願い申し上げます。

さて、昨年八月に塩原前理事長が逝去されました。塩原さんは、当センターの発展に向け全力で取り組んでおられました。道半ばにしてお亡くなりなられたことは、誠に残念なことであります。心よりご冥福をお祈りするとともに、その意思を引き継いでまいる所存であります。

年頭にあたり、会員の皆様のご健勝とご多幸をご祈念申し上げます、新年のごあいさつといたします

シルバー人材センターを取り巻く状況ではありますが、少子高齢化が進展する中、高齢者が就業を通じて、生きがいの充実や健康の維持増進を図るとともに、地域社会の支え手となることがますます重要になってきております。



平成29年度 11月末 事業実績

【派遣】

区分	本年度	前年同期
就業実人員	161人	72人
就業延日人員	8,863人日	1,860人日
受託件数	251件	48件
契約金額	52,821,512円	11,847,939円

【請負・委任】

区分	本年度	前年同期	
会員数	701人	716人	
就業実人員	486人	550人	
就業延日人員	41,738人日	49,145人日	
契約金額	公共	96,325,393円	116,047,903円
	民間	56,365,589円	70,705,685円
	一般家庭	42,801,222円	40,421,314円
	計	195,492,204円	227,174,902円



10月28日
(土)

シルバー人材センター事業普及促進強化月間
『シルバーの日』 ～クリーンアップ・ウォーク、体育施設の美化清掃～



159名
参加

傷害・賠償事故発生状況

平成29年7月1日以降 平成29年10月31日現在

賠償事故

事故発生月	作業内容	損害部分	事故の概要
10月	草刈り作業	車助手席窓ガラス	機械刈除草作業中、飛び石により走行中の一般車両の助手席側窓ガラスを破損させた。



猿和田 樋浦 三男

芸は身を助ける

平成十六年に登録、もう十年余りになりました。退職後の生きがいのためにと書道師範、実務書道師範の免許を取得してまいりましたので、毛筆を使う仕事があったらとシルバーに入会しました。おかげ様で色々な筆耕の仕事を頼まれ、充実した日が多くなりました。



村松乙 鶴巻 松一

今年の抱負

シルバーに入会して早十年、ここまでこれたのも皆様のお陰と感謝しております。今は施設の管理と庭木作業に携わっておりますが、人とのふれ合いを大切にしてお知識と技術の向上に努め、お客様に喜ばれる仕事をめざし、健康にも留意して頑張ります。



四ッ屋新 石塚 孝夫

一日を大切に

木枯らし吹き始めた昨今、シルバーに入会して七年になります。私が今やっている仕事は、手先を使う細かい仕事です。安全第一、今一度確認。人との会話はあまりありません。趣味は海に行つてのんびり釣り。健康の秘訣は、動くことだと思います。



下阿弥陀瀬 松尾フミイ

日々健康で感謝

シルバーに入会して二十年になろうとしています。春から秋まで依頼された作業をこなして、充実した毎日に感謝しております。少々疲れても、お客様に喜ばれ、仕事仲間と世間話をしながら動けることが一番です。これからも健康で楽しく働いていきたいです。



夏針 渡邊ケイ子

今思うこと

あけましておめでとうございます。シルバーにお世話になり二年目に入りました。仕事にも慣れ、自信を持って働けるようになりました。早いもので今年には六回目の戌年です。家族にも恵まれ幸せな毎日です。これからも健康で楽しく人生を過ごしていけたらと願っています。

戌年の縁起

今年が戌年、私たちに最も身近な動物といえます。犬は社会性があり、人間にとって忠実な動物です。人の付き合ひも古く、例えば、日本犬でいえば柴犬などは遠く平安時代からの長い長い付き合ひといわれています。

犬はお産が軽く、安産で子たくさんいわれるもあります。少子高齢化が進むこの時代、なにかヒントはないでしょうか？

戌年の縁起にあやかり、子どもがたくさん生まれる年になると良いですね。



事務局だより

配分金所得の税法上の取扱いについて



平成二十九年分の所得税の確定申告は

二月十六日(金)～三月十五日(木)です。

会員の配分金は、所得税法上『雑所得』として取り扱われます。配分金収入に対して「家内労働者等の事業所得等の所得計算の特例」により必要経費として六十五万円まで控除が認められます。

派遣就業で支払われた賃金は『給与所得』となります。配分金以外の収入がある場合、計算方法が異なります。

詳しくは新津税務署(二二二二二五二)又は市の税務課へお問い合わせください。

平成二十九年中に就業された会員の方に『配分金支払証明書』を二月中旬頃お渡しします。また、派遣就業した会員には新潟県シルバー人材センター連合会より『源泉徴収票』が送付されます。確定申告にご使用ください。

配分金振込予定日

平成30年

- 1月25日(木)
- 2月23日(金)
- 3月23日(金)
- 4月25日(水)
- 5月25日(金)
- 6月25日(月)
- 7月25日(水)
- 8月24日(金)
- 9月25日(火)
- 10月25日(木)
- 11月22日(木)
- 12月25日(火)

平成31年

- 1月25日(金)
- 2月25日(月)
- 3月25日(月)



ポスターを作成しました！
公共施設や集落センター等に掲示してあります



会員数が年々減っています。

皆さんも知り合いに声をかけてみませんか？一緒に働く仲間を増やしましょう。

編集後記



明けましておめでとうございます。

新しい年を迎え、今年も健康でシルバー会員として活動できるように、頑張っていきたいと思えます。

自分の趣味をもっと広げようか、あれもやってみたい、これもやってみたいと色々思いをめぐらしているのではないのでしょうか。

今年も戊戌年、会員の中にも約四十名の方がいらっしゃると思います。七回目の年男年女の方もおられます。犬のように元気に動き回り、健康に注意して、楽しい一年になるよう紙面から応援しています。
(広報委員一同)